

BMX – Betzinger Fahrer
stark bei den Titelkämpfen

Fabian Schill trumpft auf

NUSSDORF. Die BMX-Fahrer des TSV Betzingen demonstrierten bei den baden-württembergischen Landesverbandsmeisterschaften in Nußdorf unter 130 Lizenzfahrern ihre Stärke. So sorgten die 13 Talente des TSV in neun verschiedenen Startklassen mit ihren teils herausragenden Leistungen nach langer coronabedingter Pause bei der wichtigen Standortbestimmung für den zweiten Platz in der Mannschaftswertung hinter der starken Konkurrenz aus Kornwestheim.

Allen voran trumpfte Fabian Schill in der Elite-Klasse auf. Er fuhr einen nie gefährdeten ersten Platz heraus und begeisterte mit spektakulären Sprüngen. Dagegen verpasste Tim Häussler bei den 15- bis 16-Jährigen den Halbfinaleinzug knapp. Fünfter im Finale der AK 13/14 wurde Leon Louis Graziotti. Teamkollege Maximilian Sernek musste nach einem Sturz verletzungsbedingt aufgeben. Mit Platz sieben kehrte Kilian Beckert (AK 11/12) heim, während sich Felix Rauch in der AK 9/10 zum Meister kürte. Bei den Mädchen (AK 11/12) sicherte sich Lisa Häussler den Titel in ihrer Altersklasse, während Amy Fischer (15) nach Platz vier hinter ihrer drittplatzierten Teamkollegin Tanja Drägerin in der Eliteklasse, das ist für sie die nächst höhere Kategorie, Vierte wurde. Das bedeutete aber zugleich Silber in ihrer Altersklasse. (GEA)